

## Erfolgreiche Teilnahme an Matheolympiade

### 3. Preis im Landeswettbewerb Hessen in der Jahrgangsstufe 5 für Johannes aus der Klasse 4a

Wie bereits seit mehreren Jahren haben auch diesmal wieder Schüler aus unserer Schule an der Matheolympiade teilgenommen. **Dies ist ein deutschlandweiter Mathematikwettbewerb auf hohem Niveau ab der Jahrgangsstufe 5.** Noch schwieriger als die Aufgaben zu lösen, ist die lückenlose Beweisführung des Lösungswegs.

In der ersten Runde (**Hausaufgabenrunde**) dürfen alle interessierten Kinder mitmachen. Haben sie eine bestimmte Punktzahl erreicht, kommen sie in die zweite Runde (**Schulrunde**). Hier waren an unserer Schule **Emil, Finn, Johannes** und **Matthis** sehr erfolgreich.

Nun werden aufgrund der Leistungen in der Schulrunde die **hessenweit 20 Kinder** mit den höchsten Punktzahlen in jeder Jahrgangsstufe ermittelt und kommen in die **Landesrunde**. Diese findet normalerweise in Darmstadt statt, wurde dieses Jahr aber coronabedingt dezentral an den Schulen durchgeführt.

Wir freuen uns sehr, dass es **Johannes** nicht nur in die Landesrunde geschafft hat, sondern dort auch **den dritten Preis erlangt** hat! Und das allerbeste: **Johannes ist Viertklässler!**

Bereits als Viertklässler teilzunehmen, ist nur an der sechsjährigen Grundschule möglich, da wir sowohl den Blick auf begabte Schüler in den unteren Jahrgangsstufen richten können als auch auf Wettbewerbe in der Sekundarstufe I.

